



Notre voyage en Allemagne

publié le 16/05/2024

Jour 3 : Ça y est, on est le troisième jour ! Pour cette journée, nous avons visité la vieille ville de Fribourg-en-Brigau (le quartier historique), guidés par des professionnels de la ville aux façades de mille couleurs.

Ensuite, nous sommes allés dans un jardin public pour prendre notre pique-nique préparé le matin dans les familles d'accueil.

L'après-midi, nous avons eu la chance de découvrir l'écoquartier Vauban (Vaubanviertel). Les intervenants nous ont présenté quelques rues où les immeubles et maisons sont ornés de végétaux. Ils vous faut savoir que ces immeubles sont faits de bois et utilisent des matières isolantes écologiques. Ce quartier de presque 42 hectares dispose de garages et d'écoles équipés de panneaux solaires pouvant alimenter ascenseurs, éclairages et bornes électriques (pour recharger les voitures). Pour les déplacements, on y trouve des équipements mis à la disposition des habitants comme des voitures partagées (car sharing) et des tramways.

Article rédigé par Maxime de 4eB

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.